



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 70886

Texte de la question

M. Kléber Mesquida appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur le projet de loi sur l'adaptation au vieillissement. Si les syndicats de retraités considèrent que ce projet va dans le bon sens, celui de la reconnaissance de la place et du rôle des retraités dans la société, ils considèrent que son financement n'est pas en adéquation avec les besoins. Par ailleurs, ils souhaitent que les volets des EHPAD, notamment en ce qui concerne le reste à charge des résidents, celui de la formation des personnels, de la « gouvernance » et de la place des organisations syndicales de retraités, sont à réexaminer. Aussi il lui demande de bien vouloir lui indiquer quelles sont ses intentions quant à ces doléances.

Données clés

Auteur : [M. Kléber Mesquida](#)

Circonscription : Hérault (5^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70886

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 décembre 2014](#), page 10145

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)